
Madame, Monsieur,

Alors que se terminent les préparatifs de notre Fête Nationale, 
espérons que, partout en France, les défilés du 14 juillet et 
les moments festifs organisés par les communes se déroulent 
le mieux possible, dans un esprit de rassemblement et de 
concorde!

Notre pays vient de connaître une 
séquence de violences urbaines 
fulgurante, au déclenchement 
aussi imprévisible que sa fin fut 
soudaine. Notre circonscription 
n’a pas été épargnée, et 
j’exprime toute ma sympathie 
tant aux élus qu’aux habitants 
de Puteaux et Courbevoie, qui 
ont eu à subir dégradations, 
violences, stress et angoisse, 

et ce, dès la première nuit qui suivit la mort tragique d’un 
jeune homme à Nanterre. Ce décès déclencha bien sûr une 
grande émotion dans notre pays. Mais rien, absolument rien, 
ne saurait justifier les violences, les attaques, les pillages, les 
dégradations, contre des institutions de notre République 
(mairies, écoles, commissariats de police et postes de 
gendarmerie) ni les agressions contre des élus, des pompiers, 
des policiers. Je souhaite réaffirmer tout mon soutien aux 
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maires, aux élus municipaux, qui furent en première ligne, 
plusieurs nuits et jours durant, pour tenter d’endiguer le flot 
des violences et protéger les habitants et les biens dans leurs 
communes. 

Je réitère mes remerciements à nos forces de l’ordre, policiers 
et gendarmes, qui eurent à faire face à un niveau de violence, 
d’attaques et de pillage que notre pays n’avait pas connu 
depuis fort longtemps, et qui le firent avec engagement, 
professionnalisme et courage. La faute, très grave car elle 
entraîna la mort, commise par un policier ne saurait entacher 
l’ensemble du corps auquel il appartient. Je rappelle que les 
policiers sont la catégorie de fonctionnaires de l’Etat la plus 
contrôlée, la plus inspectée, et que, s’agissant de ce qui se 
passa à Nanterre, la procédure judiciaire fut très rapidement 
enclenchée. Je rappelle aussi que les policiers, comme tous 
les justiciables, ont droit à la présomption d’innocence.

L’une des réponses à apporter à cette séquence d’émeutes 
urbaines, qui fut accompagnée de vols et de pillages, est 
la réponse judiciaire, ferme, rapide et systématique. Et cette 
réponse a été et continue d’être apportée. Comparutions 
immédiates, placements sous mandat de dépôt, condamnations 
à des peines sévères d’emprisonnement s’enclenchèrent dès 
le premier week-end qui suivit le déclenchement des violences. 
Et contribuèrent incontestablement au retour au calme et à 
l’ordre républicain. 

Je souhaite réaffirmer 
tout mon soutien aux 

maires, aux élus munici-
paux, qui furent en pre-

mière ligne, plusieurs 
nuits et jours durant, 

pour tenter d’endiguer 
le flot des violences et 
protéger les habitants 
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Le Tribunal de Nanterre ne fut pas en reste, qui réussit, dans 
des circonstances difficiles, à travailler et siéger sans relâche. 
Et ce, conformément aux deux circulaires adressées par le 
Garde des Sceaux aux parquets, et qui définissent une 
réponse pénale stricte, proportionnée et de nature à faire 
comprendre, à travers le prononcé des sanctions, la gravité 
des faits commis. Pour les auteurs des délits, tant majeurs 
que mineurs, et pour, dans le cas des auteurs mineurs, leurs 
parents. Le rappel de la responsabilité des parents, civile et, 
parfois même, pénale, s’agissant des délits commis par leurs 
enfants, fut entendu.

A court terme, la fermeté et l’affirmation de l’autorité sont les 
seules réponses. Ainsi que, très concrètement, des réponses 
administratives et juridiques à apporter aux collectivités 
locales pour qu’elles puissent reconstruire, urgemment et en 
bénéficiant de facilités et de simplifications, les bâtiments 
détruits ou gravement endommagés. La reconstruction des 
mairies et des écoles, tout particulièrement, s’avère urgente, 
si l’on veut pouvoir reprendre les services aux habitants et 
préparer la prochaine rentrée scolaire. C’est l’objet d’un 
projet de loi pour les reconstructions d’urgence qui sera 
examiné et voté par le Parlement d’ici fin juillet.

A moyen et long terme, des réponses de fond devront être 
apportées face aux défis de la violence croissante d’une 
partie de la jeunesse, de l’instrumentalisation par certains 

mouvements ou officines du malaise social et du sentiment 
d’exclusion, de la perte totale de repères républicains et de 
la détestation de la France dans certains milieux, des pannes 
de notre modèle d’intégration républicain, des ingérences 
étrangères insupportables visant à souffler sur les braises, et 
du fonctionnement délétère de réseaux sociaux qui accélèrent 
et attisent les mouvements de meute. C’est à cet égard, pour 
le moment, le temps de l’analyse, de la réflexion et de la 
concertation. Viendra le temps des propositions de fond.

L’Assemblée Nationale poursuit ses travaux en débattant d’ici 
à la trêve aoûtienne du projet de loi relatif à l’industrie verte. 
Présenté par Bruno Le Maire, ce texte comprend un certain 
nombre de dispositions visant à faciliter, simplifier et accélérer 
le développement d’industries vertes dans notre pays, dans 
l’objectif de réduire l’empreinte carbone de l’industrie en 
France, créer des emplois industriels, et faire de notre pays la 
première puissance économique et industrielle décarbonée 
d’Europe. Une grande ambition!

Bonne Fête Nationale, et, pour tous ceux qui peuvent en 
prendre, bonnes vacances!

constance-legrip.fr
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Rapporteure spéciale de la 
commission des Finances 

sur les crédits pour l’audio-
visuel public
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parlementaires

• Membre de la commission des Finances et de la commission des Affaires européennes,
• Vice-Présidente de la Délégation Parlementaire au Renseignement
• Membre de l’Assemblée Parlementaire Franco-Allemande
• Membre du Bureau du Groupe parlementaire Renaissance
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GROUPES D’ÉTUDES

CO-PRÉSIDENTE DU GROUPE D’ÉTUDES «CINÉMA ET PRODUCTION AUDIOVISUELLE»

SECRÉTAIRE DU GROUPE D’ÉTUDES «ANTISÉMITISME» 
ET DU GROUPE D’ÉTUDES «CHRÉTIENS D’ORIENT»

MEMBRE DES GROUPES D’ÉTUDES «PATRIMOINE», 

 «ÉCONOMIE DU LIVRE», «SÉCURITÉ  ET SOUVERAINETÉ NUMÉRIQUES», 

«HANDICAP ET L’INCLUSION», «KURDES» ET «SPECTACLE VIVANT».

GROUPES D’AMITIÉ

 Juin 2022 - Juin 2023 : 1 an déjà!

Vous m’avez fait l’honneur de me renouveler votre confiance le 19 juin 2022 et de me donner 
une nouvelle fois  la mission de vous représenter à l’Assemblée Nationale.

C’est avec détermination, engagement, sérieux et assiduité que je continue d’assumer au mieux 
ce mandat. Députée de la Nation, conseillère municipale de Neuilly-sur-Seine, je me nourris 
chaque jour des échanges que j'ai avec les élus et les habitants des villes de notre circonscrip-
tion, Neuilly-sur-Seine, Puteaux et Courbevoie-Sud.

À L’ASSEMBLÉE
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2 MAI15 JUIN

Déplacement parlementaire au Salon Vivatech

Rencontres toniques à VivaTech, le plus grand événement startup et tech en Europe, aux côtés de Jean-Noël Barrot, Ministre délégué chargé de 
la Transition numérique et des Télécommunications, d’Aurore Bergé, Présidente du Groupe Renaissance et de mes collègues parlementaires.

L’occasion d’échanger avec des start-up hyper innovantes et de grandes entreprises très engagées dans la transition numérique. Ces échanges 
ont été particulièrement enrichissants : avec France Digitale, la première association de startups en Europe, avec la French Tech, qui regroupe 
tous les acteurs de l’écosystème français (startups, investisseurs, décideurs, community builders...).

Rencontre militante au siège de Renaissance

Rencontre militante conviviale au siège parisien de Renaissance, 
réunissant militants et élus des Hauts-de-Seine autour de Gabriel 
Attal, Laurianne Rossi, Martin Garagnon et l’équipe de Renaissance 
Hauts-de-Seine. Une soirée d’échanges et de mobilisation à laquelle 
ont participé les militants de notre circonscription.

15 JUIN

Echanges avec Mme Wang, Ministre des Affaires 
économiques de Taiwan

Rencontre à la Représentation de Taïwan en France avec Mme 
Wang, Ministre des Affaires économiques, à l’occasion de sa venue 
en France et de la participation à VivaTech de plusieurs start ups 
taïwanaises!

16 JUIN
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2 MAI18 JUIN

Commémoration de l’Appel du 18 juin à Neuilly-sur-Seine

Cérémonie de commémoration de l’Appel du 18 juin lancé à Londres par le Général De Gaulle, en Mairie de Neuilly, en présence du Maire 
Jean-Christophe Fromantin, de la conseillère départementale Alexandra Fourcade, et de nombreux élus de la Ville. 

Une occasion solennelle de rendre hommage à ceux qui ont combattu pour la liberté et de se souvenir de l’importance de cet événement 
historique.

Cérémonie au Mont Valérien

Présente au Mont Valérien, premier des Hauts Lieux de la Mémoire 
Nationale, pour la cérémonie de célébration, présidée par le Chef 
de l’Etat Emmanuel Macron, de l’Appel du 18 Juin du Général 
De Gaulle et de l’esprit de la Résistance. Une journée dédiée à la 
mémoire et à l’hommage envers tous les Resistants, au lendemain de 
l’annonce de l’entrée prochaine au Panthéon de Mélinée et Missak 
Manouchian.

18 JUIN

Commémoration de l’Appel du 18 juin à Courbevoie

En ce 18 juin, aussi à Courbevoie, pour la suite des hommages au 
Général De Gaulle aux côtés du Maire de la Ville de Courbevoie, 
Jacques Kossowski et de nombreux élus locaux, dont Aurélie 
Taquillain, Présidente du Groupe des élus de la majorité présidentielle 
au Conseil Régional d’ile-de-France et conseillère municipale. Une 
journée chargée de symboles et de commémoration pour honorer 
la mémoire de cet homme d’État qui a marqué notre histoire.

18 JUIN
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Les discours de haine, racistes et antisémites, 
n’ont pas leur place dans notre République
J’ai co-signé le courrier initié par ma collègue Caroline Yadan, députée 
de Paris pour rappeler que les discours de haine, racistes et antisémites, 
n’ont pas leur place dans notre République. Nous demandons à Gérald 
Darmanin de prendre les mesures nécessaires pour que le spectacle 
de Francis Lalanne, connu pour son opposition aux mesures sanitaires et 
vaccinales, multipliant les prises de paroles polémiques et Dieudonné, qui 
propage régulièrement ses idées antisémites, racistes et haineuses, lui valant 
de nombreuses condamnations, prévu au Zénith de Paris en septembre ne 
puisse avoir lieu. 

Journée de l’Olympisme à l’Assemblée nationale

Nous avons célébré la Journée de l’Olympisme au coeur de 
l’Assemblée nationale ! Au programme : basket, tennis de table, 
athlétisme, diagnostic-forme et accueil de jeunes champions. Une 
journée dédiée aux valeurs du sport et de l’olympisme qui étaient 
à l’honneur. Un bel événement en vue des Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris 2024!

21 JUIN

Conférence interparlementaire à Stockholm

À Stockholm, j’ai participé à une conférence interparlementaire 
organisée par la Présidence suédoise du Conseil de l’Union 
européenne, portant sur le thème de la démocratie et de l’état de 
droit en Europe. J’ai eu l’honneur de représenter la commission 
des Affaires européennes de l’Assemblée Nationale lors de cet 
événement qui vient cloturer les six derniers mois de la présidence 
suédoise.

19 JUIN

Fête de la Musique à Neuilly-sur-Seine

Quelle ambiance pour cette nouvelle édition de la Fête de la 
Musique qui s’est tenue cette année encore sur l’île du Pont. Un 
événement qui a apporté joie et divertissement aux petits et aux 
grands !

21 JUIN
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Rencontre avec le Président de la CCI Hauts-de-Seine

J’ai eu un rendez-vous de travail intéressant avec M. Benoît Feytit, 
Président de la CCI Hauts-de-Seine, à la tour Coeur Défense, 
dans ma circonscription à La Défense. Nous avons abordé divers 
sujets tels que l’emploi, la compétitivité, l’innovation, la fiscalité, 
l’accompagnement des entreprises, la formation, la valeur travail, 
le RSA et les charges sociales, la cybersécurité et les ingérences 
étrangères. 

23 JUIN

De jeunes Ukrainiens à l’Assemblée nationale

A l’initiative de Benjamin Haddad, Président du Groupe d’amitié 
France-Ukraine, nous avons accueilli à l’Assemblée Nationale de 
jeunes Ukrainiens originaires de la région de Rivne. Ils sont venus 
partager leur vie quotidienne, leurs épreuves et leurs espérances 
avec nous. Nous sommes solidaires de l’Ukraine et nous soutenons 
ses habitants.

26 JUIN

2 MAI23 JUIN

Paris Air Show 2023

C’était la première fois qu’une délégation de députés du Groupe Renaissance, menée par sa présidente Aurore Bergé, s’est rendue au 
Salon du Bourget pour le Paris Air Show 2023, un événement majeur de l’aéronautique. Cela a été l’occasion de rencontrer nos grandes 
entreprises, nos start-ups et les acteurs clés du secteur. Nous avons discuté d’innovation, de décarbonation, d’excellence et de compétitivité 
dans l’industrie aéronautique. Un moment enrichissant et inspirant!
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6 JUILLET2 MAI26 JUIN

Médaille de l’Assemblée Nationale à Daniel Saada

Très heureuse en tant que Vice-présidente du Groupe d’Amitié France-Israël, d’avoir pu remettre la médaille de l’Assemblée Nationale 
à Daniel Saada, un grand ami de la France, diplomate en poste durant plusieurs années à l’Ambassade d’Israël en France.

Cette médaille témoigne de notre profonde amitié franco-israélienne et de l’importance des liens entre le peuple israélien et le peuple 

Groupe d’amitié France-Allemagne

Enrichissant échange au sein du groupe d’amitié France-Allemagne, 
présidé par mon collègue Sylvain Maillard, où nous avons reçu 
M. Gaël Diaz de Tuesta et M. Frédéric Scherrer de la DGA. Nous 
avons discuté de la collaboration franco-allemande en matière de 
Défense, témoignant de notre engagement commun pour la sécurité. 
Notre avenir partagé s’écrit également dans ce domaine essentiel.

27 JUIN

Réunion du Laboratoire de la République

Présente à la réunion organisée à l’Assemblée Nationale par le 
Laboratoire de la République, animé par Jean-Michel Blanquer et 
Caroline Yadan ma collègue députée de Paris, autour de Florence 
Bergeaud-Blackler, chercheure au CNRS, anthropologue et auteure de 
«Le frérisme et ses réseaux». Cette enquête très courageuse, lucide et 
documentée met en lumière les réseaux des Frères musulmans en France 
et en Europe, leur entrisme, leur puissance et leur objectif politique.

28 JUIN

Déjeuner autour de Nicolas Sarkozy

Déjeuner de retrouvailles cette semaine à la Questure de l’Assemblée Nationale avec le Président Nicolas Sarkozy, venu à la rencontre 
d’un petit groupe de députés faisant partie de ce qu’il est convenu d’appeler «l’aile droite» du Groupe Renaissance. Nos échanges ont 
été amicaux et très chaleureux! Situation politique française, Europe, Ukraine, Russie, santé, immigration, logement, dette, déficit et inflation, 
Afrique, fin de vie, Grand Paris ... les sujets de conversation ne manquèrent pas!

28 JUIN
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Projet de loi relatif à la restitution des biens culturels

Je suis très heureuse d’avoir participé au scrutin sur le projet de loi relatif à la restitution des biens culturels ayant fait l’objet de spoliations 
dans le contexte des persécutions antisémites perpétrées entre 1933 et 1945. Ce texte important, défendu avec humanité et expertise 
par la Ministre de la Culture Rima Abdulmalak, a été adopté à l’unanimité! C’est une mesure de justice pour tenter de réparer les torts 
considérables causés par les spoliations dont ont été victimes tant de Juifs sous le régime nazi.

29 JUIN

Mobilisation civique organisée à l’appel de l’AMF

Présente à Puteaux pour la manifestation civique organisée par la 
Maire de la ville, Joëlle Ceccaldi-Raynaud, en réponse à l’appel de 
l’Association des Maires de France. 

J’ai pu exprimer ma solidarité avec tous les élus locaux, mon soutien 
aux forces de l’ordre et aux forces de secours. Seule la fermeté et 
l’esprit de responsabilité peuvent nous permettre de retrouver le 
chemin républicain, ensemble.

3 JUILLET

Hommage à Léon Gautier, 
dernier survivant des 177 
commandos Kieffer
Minute de silence à l’Assemblée Nationale en 
hommage à Léon Gautier, mort à l’âge de 100 
ans, dernier survivant des 177 commandos 
Kieffer à avoir débarqué le 6 juin 1944 sur les 
plages de Normandie pour libérer la France. 
Il s’était engagé à 17 ans dans la marine. 
Honneur à lui!

4 JUILLET

Réunion du Groupe Renaissance

Réunion du Groupe Renaissance autour de la Première ministre, la 
majorité présidentielle unie.

Face aux émeutes, la réponse c’est la République.

4 JUILLET
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Commission des Finances : Audition de Delphine 
Ernotte, Présidente de France Télévisions

La commission des Finances de l’Assemblée Nationale a auditionné 
Delphine Ernotte, Présidente de France Télévisions, afin de discuter 
de l’avenir de l’audiovisuel public, de ses missions, de ses objectifs 
et de son financement. 

En ma qualité de rapporteure spéciale de la commission des Finances 
pour ces crédits affectés à l’audiovisuel public, je suis attachée à 
ce que ce soit pérennisé un modèle de financement favorisant 
l’audiovisuel public la prévisionnalité, stabilité et indépendance.

5 JUILLET

Réunion du comité Renaissance de Puteaux 

Merci aux militants Renaissance de Puteaux pour leur invitation à 
venir présenter les conclusions de mon rapport de la commission 
d’enquête sur les ingérences étrangères. Des échanges nourris 
m’ont permis de bien préciser la réalité et la dangerosité des 
ingérences étrangères à l’oeuvre dans notre pays. 

Cyberattaques, ingérences numériques étrangères, entrisme 
dans nos institutions et nos universités et grandes écoles, captation 
d’une partie de nos élites, manipulation de l’information et 
désinformation, prédation de nos savoir-faire et éléments 
de patrimoine immatériel, influence sur des partis politiques, 
financement de fondations, think tanks et partis politiques à 
travers des dons ou des prêts, ... 

A l’heure actuelle, d’après nos services de renseignement, 
ce sont la Russie et la Chine qui représentent les principales 
mesures en terme d’ingérences dans notre pays. Je n’ai bien 
sûr pas esquivé le sujet du Rassemblement National et de son 
alignement sur les positions du régime de Vladimir Poutine.

5 JUILLET

Commission des Affaires européennes : audition de la 
Ministre Laurence Boone

En tant que membre de la commission des Affaires européennes, j’ai 
eu l’opportunité de questionner la Ministre Laurence Boone sur les 
résultats du dernier Conseil européen. lors de ce Sommet, les chefs 
d’État et de gouvernement ont exprimé leur préoccupation face aux 
tensions dans le détroit de Taïwan et ont souligné la nécessité de 
préserver le statu quo. 

J’ai souligné l’importance de garantir la sécurité de Taïwan et la 
stabilité de la région.

5 JUILLET

Retrouvez sur ce lien le rapport de la commission d'enquête sur 
les ingérences étrangères, dont j'ai été la Rapporteure ⤵⤵ 



 10      11     

Rencontres de la photographie d’Arles et au Festival d’Avignon

J’ai participé, dans le cadre d’une délégation parlementaire autour d’Aurore Bergé, aux Rencontres de la photographie d’Arles et au Festival 
d’Avignon pour réaffirmer notre soutien aux artistes et créateurs, ainsi que notre attachement à la diversité culturelle. L’occasion de rencontrer 
Patrick Carolis, Maire d’Arles, avec qui nous avons pu échanger.

Dans le domaine théâtral, nous avons mis en place le crédit d’impôt théâtre afin de soutenir la création artistique, et nous continuons à 
nous mobiliser en faveur de la diversité culturelle. J’ai également eu des échanges avec le Syndicat national du théâtre privé et La Scène 
Indépendante.

Nous avons eu le plaisir de dialoguer avec Tiago Rodrigues, directeur du Festival d’Avignon, et Pierre Gendronneau, directeur délégué, sur des 
sujets tels que la démocratisation culturelle, l’internationalisation du festival, et le rôle de la culture dans la diffusion des valeurs démocratiques.

J’ai également effectué une visite passionnante de la Fondation Luma à Arles, où j’ai pu échanger avec le Directeur Général, Mustapha 
Bouhayati, sur les impacts culturels et économiques de ce lieu d’exposition respectueux de l’environnement et des enjeux sociétaux du 
territoire. Nous avons abordé des sujets tels que la place des industries culturelles et créatrices, les valeurs de la République, et l’équité entre 
nos territoires.

2 MAI6 JUILLET



Réunion du Groupe Renaissance

Reunion de Groupe Renaissance avec  Bruno Le Maire, Gabriel 
Attal, Roland Lescure et Christophe Bechu.

Pour que nos maires engagent au plus vite la reconstruction des 
bâtiments détruits lors des émeutes

Nos engagements réitérés lors de cette réunion: Tenir notre dépense 
publique avec des priorités claires pour nos services publics & les 
investissements d’avenir

11 JUILLET

Commission des Finances : Audition de Marie 
Lavandier, présidente du Centre des monuments 
nationaux 

Je suis intervenue au nom du Groupe Renaissance en commission 
des Finances lors de l’audition de la nouvelle Présidente du Centre 
des monuments nationaux. J’ai fait le point sur l’engagement constant 
de l’exécutif et de sa majorité en faveur du patrimoine depuis 2017.

Le projet de Cité Internationale de la Langue Française à Villers-
Cotterêts, dans le château, restauré, qui fut le relais de chasse préféré 
de François Ier, a occupé une grande partie de nos échanges. Cette 
Cité de devrait ouvrir ses portes à l’automne 2023.

12 JUILLET

Radiographie de l’antisémitisme en France

Présentation par Anne-Sophie Sebban-Bécache, Directrice de 
l’AJC Paris, de l’édition 2022 de la radiographie de l’antisémitisme 
en France, devant le Groupe d’études contre l’antisémitisme de 
l’Assemblée Nationale présidé par Mathieu Lefèvre. 

Les résultats sont alarmants, révélant une augmentation préoccupante 
de ce phénomène répandu. Face à cette réalité, il est de notre 
responsabilité collective d’agir de manière ferme et efficace.

12 JUILLET

Échange avec Hugo Micheron

Heureuse d’avoir pu participer à un échange avec Hugo Micheron, 
invité à l’Assemblée Nationale par Benjamin Haddad et Marie 
Guévenoux, sur le djihadisme en France et en Europe, l’objectif 
politique des djihadistes, et la défense de nos démocraties face à 
cette menace mortifère!

12 JUILLET12 JUILLET


